Protokoll der ordentlichen EDHAC-Mitgliederversammlung am 9.9.2023 in Zorneding

Beginn: 17:32 Uhr

Top 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Joachim Wallrabenstein begrüßte als 1. Vorsitzender die 13 erschienenen Mitglieder. Er merkte an, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde. Die Tagesordnung wurde an alle Mitglieder fristgerecht verschickt. Er stellte fest, dass die Versammlung beschlussfähig ist.

Top 2: Berichte der Vorstandsmitglieder

Joachim Wallrabenstein berichtete anstelle des entschuldigten Schatzmeisters, Mirko Wüst, über das Wirtschaftsjahr 2022.

Hier die wichtigsten Fakten:

Der Überschuss betrug 456,42 EUR Einnahmen: 2.080,00 EUR Ausgaben: 1.623,58 EUR Bankguthaben Ende 2022: 26.343,49 EUR

Die Zahl der Mitglieder beträgt aktuell 107.

Im Jahr 2021 gab es 4 Austritte und 3 Neuaufnahmen.

Hans-Georg Glasemann als 2. Vorsitzende berichtete über den Webauftritt. Ein Relaunch wie im letzten Jahr angedacht wird es nicht geben. Die Kosten hierfür stehen in keinem Verhältnis zum Nutzen. Ende August 2023 ging unsere langjährige Webmasterin, Frau Schubert, in den Ruhestand. Herr Glasemann würdigte ihre herausragende Arbeit. Seit September 2023 hat Herr Peter Kaun den Job als unser Webmaster übernommen.

Joachim Wallrabenstein berichtete, dass sich der EDHAM am Themenheft des DGW "100 Jahre Inflation 1923-2023" beteiligt hat. Der Hauptbeitrag in diesem Heft stammt von Hans-Georg Glasemann.

Top 3: Prüfungsbericht des Rechnungsprüfers

Herr Fischer konnte leider nicht anwesend sein. Herr Wallrabenstein verlas seinen schriftlichen Rechnungsbericht. Herr Fischer stellte eine ordnungsgemäße und sorgfältige Kassenführung fest.

Top 4: Entlastung des Vorstands

Der Vorstand wurde einstimmig bei Enthaltung der anwesenden Vorstandsmitglieder entlastet.

Top 5: Wahl des Rechnungsprüfers

Herr Wilfried Fischer wurde zum Rechnungsprüfer für das Jahr 2023 vorgeschlagen. Seine Wahl erfolgte einstimmig.

Top 6: Verschiedenes

Es lagen keine Anträge vor.

Der 1. Vorsitzende betonte, dass wir dringend Sammler suchen, die bereit sind, beim EDHAC mitzuarbeiten und sich aktiv einzubringen.

Er verwies darauf, dass der EDHAC als ältester Sammlerclub für Historische Wertpapiere der Welt in zwei Jahren, im Jahr 2025, sein 50.tes Jubiläum feiert. Herr Wallrabenstein musste leider mitteilen, dass die aktuelle HWPH-Auktion die letzte Präsenzauktion sein wird, die Herr Matthias Schmitt durchführt. Die bisherigen Planungen, das Jubiläum um die HWPH-Auktion 2025 herum zu gestalten, sind daher nicht mehr durchführbar. Die Betroffenheit unter den Mitgliedern war groß, da die HWPH-Auktionen einen wichtigen Bestandteil unseres Sammlermarktes darstellten und das nicht nur in Deutschland. In der darauffolgenden Diskussion wurden einige Alternativen vorgeschlagen. In den nächsten Monaten muss nun geklärt werden, wann, wie und wo die Feierlichkeiten zum Jubiläum stattfinden sollen.

Herr Wallrabenstein schloss die Versammlung um 18:03 Uhr.

Joachim Wallrabenstein 1.Vorsitzender Hans-Georg Glasemann 2.Vorsitzender